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La tarde de ayer, la 
administración 
municipal se reunió 
con los gremios para 
poner plazos y cifras 
a las inversiones en 
infraestructura, pero 
el tema de los 
concursos no fue 
abordado. 
Por Felipe Cuevas Mora 
felipe.cuevas(audiarioelsurci 

atarde de este lunes secum- 
plió una semana desde que, 

-n dependencias del Aula 
Magna, 180 funcionarios repre 
sentantes de tres de las asociacio- 
nes de funcionarios municipales 
de Concepción iniciaran un paro 
indefinido que ha impactado 
fuertemente la labor de cada una 
de las direcciones, salvo aquellas 
del área de la salud. 

Enconcreto, los casi230 mil ve- 
cinos de la capital regional sólo 
han podido accedera servicios de 
emergencia, trámites fúnebres y 
la entrega de licencias de condu- 
cir ya impresas debido a los tur 
nos éticos impulsados, mientras 
las oficinas siguen semivacíasso: 
lo con trabajo administrativo. 

Anivel de avances de la movi: 
lización, recién el pasado viernes 
se concretó la primera reunión 
entre la administración y losfun- 
cionarios movilizados tras la en- 
trega de un petitorio de cinco 
puntos, que pone como eje cen 
tral de la discusión la apertura de 
107 concursosa cargos municipa: 
lesen la víspera de las elecciones 
deoctubre, además de la designa- 
ción de suplencias y falencias en 
infraestructura y seguridad, 

Desde el viernes hasta el cierre 
de esta edición, el paro sigue en 
pie pese a una reunión ocurrida 
la tarde de ayer en dependencias 
municipales entre ambas partes, 
dondela administración liderada 
por el alcalde Álvaro Ortiz —au: 
sente de ambas citas— detalló en 
números y fechas las medidas 
adoptadas para realizar mejoras 
en los dos últimos puntos men- 
cionadosenel párrafo anterior: la 
respuesta no dejó conformesa los 
dirigentes, y se anticipa que la 
movilización se acentúe en los 
próximos días con el respaldo de 

Atención se reduce a servicios de emergencia y entrega de licencias pendientes 

Paro de los funcionarios 
municipales de Concepción 
cumplió una semana 
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dirigentes nacionales de otros 
gremios. 
“Fuimoscitados auna nuevare 

unión, llegamoslas tres directivas 
y nuevamenteelalcalde nollegó, 
Nosquedamosconunasensación 
de desazón porque no queremos 
afectaralaciudadanía,y estamos 
pidiendo muy poco. Es una posi- 
ción inflexible la de la adminis 

Las claves de una compleja movilización 
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+ CORRUECION 

tración”, comentó tras la cita Ja 
nette Cid, presidenta de la Asocia- 
ción de Directivos y Profesionales 
Técnicos del municipio. 

Desdeel municipio se detalló a 
través del equipo de comunica: 
ciones que la cita refrendó los as- 
pectos informados respecto a in 
versionesen infraestructura y se- 
guridad, que superarán los$7.600 

  

+ Demandas 

Entre las demandas están te- 
mas de infraestructura, segu- 
ridad y lapostergación de 107 
concursos públicos a vísperas 
de las elecciones de octubre. 

+ Compromiso 

Entrelas propuestas del alcal- 
de Ortiz están las inversiones 
en mobiliario, y pedirla renun- 
cia a todos los funcionarios 
que son candidatos el 23/9. 

+ Concejo municipal 

El tema se abordó amplia- 
mente en el concejo del pasa- 
do viernes, que terminó con 
críticas cruzadas al uso polf- 
tico de la administración. 
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Junto a James Argo y Fernando Peña, Kast arribó a la zona. 

| MUNICIPALIDAD 
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NOIA: 
Continúan las cortinas abajo en las dependencias municipales de avenida O'Higgins a una semana de iniciada la movilización. 

millones, además de la creación 
deun protocolo de trabajo parael 
resguardo delos funcionarios. 

SIN AVANCES 
Fernando Nova, presidente de 

la Asociación de Funcionarios 
Municipales de Concepción, que 
agrupaa más de 300 trabajadores 
de una planta total que completa 
cerca de 800, explicó que “no se 
nos presentó una propuesta con 
creta, en estos tres años han sido 
solo buenas ideas. Esperábamos 
quesenos llamara para llevara lo 
concretoestos puntos de encuen: 
tro,en temas como la infraestruc- 
ura y seguridad pública, con in- 
versión y protocolos para nues 
tros funcionarios, pero en la me- 
sa está en lo mismo del viernes”. 

El dirigente reconoció que la 
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mayor dificultad para lograr 
acuerdo radica en la postura in 
flexible de la alcaldía de dar pie 
atrás alos 107 concursos a cargos 
municipales:“La administración 
nos dejóen claro que esta era una 
facultad del alcalde, y que más 
allá de lo moral, es un punto que 
no van a flexibilizar, y creemos 
que debería ser una señal de pro 
bidad el poder negociar estos 
puntos”. 
Una postura dispareslaque ha 

levantado el sindicato de Hono 
arios de la Municipalidad que 
agrupaa87 trabajadores; el secre. 
tario Luis Luna indicó que “noso- 
tros nos enteramos de la movili 
zación cuando comenzó, nunca 
nos dijeron nada, y vemosque po- 
demos apoyar algunas cosas, pe: 
ro otras no vienen al caso”. 

Arnaldo Casas encabezaba 
el Cesfam Costanera. 

Rechazan 
renuncia de 
director de 
Cesfam 
Costanera 

  

Un revés en la decisión de 
destituir a Amaldo Casas, di: 
rector del Cesfam Juan Soto 
Fernández de Concepción 
conocido como Costanera: 

fue el que determinó la admi- 
nistración municipal de laca 
pital regional. 

Esto, luego de que el direc 
tivo ingresara la renuncia so 
licitada por el alcalde Álvaro 
Ontiztras uncategórico infor- 
me de Contraloría de lasema- 
na pasada que reveló una se: 
rie de irregularidades centra- 
dasenel curso delicencias fal. 
sas en su favor, adulteración 
de su marcación de ingreso y 
salida laboral además de la 
sustracción de medicamentos 
sin receta para uso personal. 

Adolfo Muñoz, administra- 
dor municipal (s) indicó que 
“se presentó la carta derenun- 
cia, no ha sido cursada y no 
deberíaser aceptada porqueel 
funcionario tiene procedi 
'mientos en curso, entre ellos 
un sumario administrativo y 
una investigación sumaria 
instruidas porla Contraloría”. 

El concejal independiente 
Boris Negrete, uno de los de 
nunciantesanteelórgano fis- 
calizador, indicó que “es im- 
presentable lo señalado en lí- 
nea con solicitar la renuncia 
sin solicitarllos procedimien- 
tosadministrativosen primer 
término. Estos hechos son de 
tal gravedad que se debían 
cursar los procedimientos(... 
Además este director no ac- 
tuaba como titular al no ga- 
har un CONCurso, y espero que 
puedasertrasladado allabores 
profesionales y no directivas”, 

  

José Antonio Kast y opciones del Partido Republicano en la Región del Biobío: 

“Estamos confiados que la ciudadanía 
vaa reconocer el trabajo realizado” 
Con el objetivo de respaldar a 

los más de cien candidatos del 
Partido Republicano en medio de 
la campaña municipal del 26y27 
de octubre, el presidenciable José 
Antonio Kast visitó la zona y 
abordó las opciones electorales 
de la tienda en su primera elec- 
ción de estas características. 

“Es un tremendo desafío, esta- 
mos confiados que la ciudadanía 
vaa reconocer el trabajo que he- 
mos realizado, el estilo con que 
hemos abordadolla políticaycon 
el desafío de asumir si la gente 

Proyecto por $430 millones fue licitado a dos consultoras por Serviu 

Mercado Central: adjudican 
diseño para nuevo inmueble 
y apelan a fallo por lotes 
Tanto el municipio de Concepción como la inmobiliaria Mercado 
Central pedirán revertir expropiación por $7627 millones. 

Distintas novedades son las 
que se han conocido en las últi 
mas horasen tomoal proyecto de 
reconstrucción del MercadoCen: 
tral de Concepción, siniestrado 
por un incendio que a fines de 
abril de 2013 lo redujo a ruinas. 
Enconcreto, y a una década del 

hecho ocurrido, el Servicio de Vi 
vienda y Urbanización (Serviu) 

adjudicó el proyecto dediseño pa 
ralareposición del inmueble por 
$430 millones a las consultoras 
6280 Arquitectura Ltda. y Crisos 
to Smith Arquitectos Ltda. para 
que en un plazo de 1.115 días 
—hasta mediados de septiembre 
de 2027- aborde tanto el diseño 
juntoalasespecialidades de inge- 
niería, arquitectura, además del 

abordaje ante el Servicio de Eva 
luación Ambiental (SEA) y el 
Consejo de Monumentos Nacio 
nales (CMN). 

El plazo considera aquellos 
tiempos de revisión, tramitación 
y notificación, por lo que se au 
menta un año más de los 600 dí 
as inicialmente contemplados: 
para este tiempo se espera tener 

lo reconoce- cargos ejecutivos. 
Sería la primera vez en que po- 
dríamos tener gobernadores y al- 
caldes, lo que es una tremenda 
responsabilidad y nos hemos pre- 
parado con los mejores candida- 
tos” apuntó, destacando los nom- 
bres propios de James Argoa laal- 
caldía de Concepción y Fernando 
Peña como carta a gobernador. 
“Esperamos que quiénes vanen 

nuestras listas tengan un buen re- 
sultado. Vaa depender desilaciu- 
dadanía confía o no en nuestro 
proyecto; resulta difícil serexitis- 

  

  

ta con un número, porque lo im- 
portante es que crezca el proyec- 
to republicano. Llevamos cerca 
de 1.600 candidatos en todo Chi- 
le,somos uno delos partidos más 
jóvenes, hemos hecho un tre- 
mendo esfuerzo para cuidarelcó- 
mo hacer buena política”, com- 
plementó. 

Kast también abordó el escena- 
rio electoral a nivel regional, y 
planteó que “me parece mal que 
Alejandro Navarro, un soldado de 
Maduro vaya a la elección de go- 
bernador. Se lo dije cuando era 

De la estructura original solo permanecen las ruinas en la manzana. 
definida tanto la gobernanza del 
nuevorecinto, asícomo también 
quiénes serán los nuevos locata 
rios del inmueble ubicado en la 
manzana de las calles Caupoli- 

cán, Maipú, Rengo y Freire. 
Mientras ello ocurre, otra are- 

na donde se están tomando im- 
portantes definicionesrespectoal 
fallo de hace un par de semanas 

candidato presidencial, estuvo 
vinculadoeconómicamente al ré- 
gimen y es inaceptable que sea 
apoyado porel oficialismo. Se di- 
ce algo para tener el apoyo de la 
ciudadanía, le hace bien a la iz- 
quierda plantearsecomo oposito- 
res de Maduro, pero siguen apo- 
yando asus candidatos”. 

“Acáel temadeseguridad esim- 
portante, con la llegada del Tren 
de Aragua, y se requiere una jus- 
ticia fuerte que enfrente al cri 
men organizado”, complementó 
la figura de Republicanos. 

porpartedel Segundo Juzgado Ci 
vil de Concepción que determinó 
el pago de $7.627 millones como 
indemnización a las inmobilia- 
rias Mercado Central y Concep. 
ción 2000 desde el municipio 
penquista para adquirir tres lotes 
y poderavanzaren la adquisición 
completa del paño que compren: 
de la manzana entre las calles ya 
mencionadas. 

Dicha medida fue rechazada 
por todas las partes, porlo que al 
menos el municipio y la inmobi 
liaria Mercado Central apelaron 
para revertir la decisión. 
Enentrevista con este medio, la 

presidenta de la inmobiliaria 
Mercado Central Jimena Meneses 
planteóque “una apelación como 
la que nosotros hicimos por lo 
menos va a demorar un año en 
verse en el tribunal de alzada, 
cuando la solución está a la vuel- 
ta de la esquina. Si ellos quieren 
seguir alargando es porque ellos 
quieren, nada más".
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